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ПН, 28 февраля: утро -150, вечер -40,
ск. ветра - 2 м/с (С-З).

Погода в Богдановиче
СБ, 26 февраля: утро -160, вечер -80,
ск. ветра - 2 м/с (C-З).
ВС, 27 февраля: утро -160, вечер -60,
ск. ветра - 2 м/с (С-З). 



как хозяйствуем



калейдоскоП

В 2011 году, согласно информации, предо-
ставленной начальником узла электросвязи 
В.С. Параничевым, его предприятие индиви-
дуальным пользователям готово предложить 
новую технологию компьютерной связи 
– оптико-волоконную.

– Это наиболее продвинутая технология 
проводной системы связи, – говорит Виктор 
Сергеевич. – В дома приходит оптико-во-
локонный кабель, по которому передача 
сигналов путем импульсов света идет без 
ограничений по скорости и объему. Огра-
ничения зависят только от оборудования, 
установленного на сети. В нашем случае это 
подразумевает увеличение скорости пере-
дачи информации до 16 мегабит в секунду. 
Кроме того, внедрение оптико-волоконной 
технологии поможет нам преодолеть по-
рог подключений абонентов по технологии 
АDSL.

Иначе говоря, к существующей телефон-
ной сети новых абонентов, желающих приоб-
щиться к Интернету, подключить стало невоз-
можно. И 10 февраля в Богдановичском узле 
электросвязи состоялось производственное 
совещание по развитию сети в Богдановиче 
(и не только) под председательством техни-
ческого директора Екатеринбургского фили-
ала ОАО «Уралсвязьинформ» О.П. Орлова. 
На этом совещании было озвучено решение 
провести оптико-волоконный кабель в сто 
многоквартирных домов города как в южной, 
так и в северной его части. Причем первые 
17 домов к новой технологии компьютерной 
связи планируется подключить уже к концу 
первого квартала 2011 года.

Работы ведутся в следующих домах юж-
ной части Богдановича: NN 11, 13, 19, 23, 25 и 

 Праздник открыли учащиеся ДШИ пес-
ней о величии России и о любви к ней. С 
поздравлениями первым на сцену поднялся 
глава нашего ГО А.А. Быков. Он поблагода-
рил всех защитников Родины за достойную 
службу. Особые слова благодарности он 
произнес в адрес ветеранов Великой От-
ечественной войны и тружеников тыла за 
то, что в те далекие страшные годы они, не 

щадя себя, отстояли свою Отчизну. Немало 
добрых и напутственных слов он сказал 
молодым людям, которым еще только 
предстоит служить в армии. Всем пожелал 
мужества, счастья, а самое главное – здо-
ровья и благополучия.

Затем на сцену поднялись начальник 
ВКСО по городу Богданович и Богданович-
скому району А.В. Мельников и председа-
тель общественной организации «Военные 
моряки ГО Богданович» В.С. Крылосов. 
Каждый из них поздравил всех с праздни-
ком и вручил медали, почетные грамоты и 
благодарственные письма от Свердловского 
областного совета ветеранов флота тем, 
кто принимал и принимает активное уча-
стие в военно-патриотическом воспитании  
молодежи. Награды в этот день получили 

оптико-волоконная связь  
приходит в квартиры

Интернет все уверенней овла-
девает Богдановичем. Каких-то 
пятнадцать лет назад в домаш-
нем пользовании наших горожан 
были считанные единицы ком-
пьютеров, связь между которыми 
поддерживалась при помощи 
дискет (или гибких дисков). Се-
годня к всемирной компьютер-
ной сети при помощи технологии 
ADSL (связь и телефонная, и 
компьютерная от одного теле-
фонного провода параллельно 
и одновременно), освоенной 
Богдановичским узлом электро-
связи ОАО «Уралсвязьинформ», 
подключено больше трех тысяч 
домашних компьютеров.

Окончание на 2-й стр.

торжество для мужчин
эхо Праздника

Накануне Дня защитника 
Отечества в ДиКЦ прошло тор-
жественное мероприятие, на 
котором представители сильной 
половины богдановичцев полу-
чали поздравления и подарки.

Окончание на 2-й стр.

12 тыСяч Из мАтКАпИтАлА
По информации руководителя клиент-

ской службы УПФ Е.А. Жернаковой, до 
31 марта этого года Пенсионный фонд 
принимает заявления на единовременную 
выплату в размере 12 тысяч рублей из 
средств материнского (семейного) капи-
тала (МСК). Право на эту выплату имеют 
семьи, в которых второй или последую-
щий ребенок родился либо был усыновлен 
в период с 1 октября по 31 декабря 2010 
года. Заявление можно предоставить лич-
но, через законного представителя или 
доверенное лицо.

Обратившийся предъявляет паспорт 
заявителя, сертификат на МСК и сберега-
тельную книжку (банковскую карточку) с 
номером счета, на который следует пере-
числить средства. 12 тысяч рублей будут 
переведены на лицевой счет в течение 
двух месяцев со дня принятия заявления 
с полным пакетом документов.

зАБОлевАемОСть в рАйОНе 
СНИжАетСя

По информации, предоставленной ТО 
ТУ Роспотребнадзора, в нашем городском 
округе заболеваемость острыми респи-
раторными инфекциями пошла на спад. 
Так, если в период с 7 по 13 февраля 
был зарегистрирован 801 заболевший, 
то уже за прошлую неделю, с 14 по 20 
февраля, заболели 716 человек. Снижение 
заболеваемости идет в основном за счет 
детей в возрасте от 7 до 14 лет. В других 
возрастных группах выздоровление идет 
медленнее. В то же время на 11 процентов 
выросла заболеваемость среди взрослых. 
Поэтому, несмотря на то, что в целом 
заболеваемость снижается, пока рано 
говорить о прекращении карантинных 
мероприятий. Так, сегодня полностью за-
крыты Чернокоровская школа и детские 
сады NN 45, 23; частично – Байновская и 
Грязновская, детские сады NN 13, 15, 19.

твОрчеСКИй ДеСАНт  
в лИтерАтУрНОм мУзее
В рамках программы «Поэтическая 

зима в Богдановиче» в литературном 
музее Степана Щипачева 19 февраля со-
стоялась «высадка литературного десан-
та» – на встречу с любителями изящной 
словесности приехала четверка молодых 
екатеринбургских поэтов, членов Союза 
писателей России: Елена Дуреко, Елена 
Шаронова, Константин Комаров и Алек-
сей Кудряков.

Встреча прошла в непринужденной 
обстановке диалога с богдановичцами. 
Екатеринбуржцев, чьи стихи довольно 
сложны по форме, удивило прекрасное 
восприятие их публикой. Они этого не 
ожидали.

пешехОД,  
пешехОДНый перехОД
В период с 10 по 18 февраля на тер-

ритории ГО Богданович проходило про-
филактическое мероприятие «Пешеход, 
пешеходный переход». В результате ме-
роприятия сотрудниками ГИБДД, УУМ, 
ПДН и ППСМ выявлено 899 нарушений 
Правил дорожного движения. 314 наруше-
ний совершили пешеходы. Самое большое 
количество нарушений – это движение 
пешеходов по проезжей части при наличии 
тротуаров – 130. Среди водителей выявле-
но 586 нарушений. Чаще всего это непри-
стегивание ремнями безопасности – 55. 
Однако было выявлено восемь водителей, 
управлявших транспортным средством в 
состоянии алкогольного опьянения.

Стояк для прокладки компьютерного кабеля монтируют работники ОАО «Связьмон-
тажстрой» А.в. шайтер, С.в. Борчанинов и И.п. чирков.

Фото А. КОлОсОвА.

А.в. мельников награждает р.л. Исмакаева.

Фото Е. ПАсюКОвОй.
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Рассмотрев статистику, можно отметить не-
которые цифры и факты, которыми отметился 
прошедший 2010 год.

Количество зарегистрированных в 2010 году 
прав физических лиц на земельные участки 
(категории – населенных пунктов) практически 

не увеличилось по сравнению с 2009 годом. 
Не изменилось и общее количество за-

регистрированных прав физических лиц на 
жилые помещения. Однако, если разделить 
общее количество прав по основаниям их 
возникновения, можно отметить, что прав, 
возникших на основании договоров передачи 
жилых помещений в собственность граждан 
(приватизации) в 2010 году зарегистрировано 
на 31% меньше, чем в 2009 году. Объясняется 
это снижение просто – 2009 год должен был за-
вершить бесплатную приватизацию в России, и 
граждане торопились оформить свои права. Но 
с очередным продлением сроков в 2010 году, 
видимо, многие граждане решили отложить 
регистрацию «на потом».

Статистика отражает также снижение коли-
чества прав, зарегистрированных в 2010 году 
в упрощенном порядке.

А вот количество сделок мены, купли-про-
дажи с жилыми помещениями, напротив, зна-
чительно увеличилось: на 54% по сравнению 
с 2009 годом. Количество прав собственности, 

возникших в результате таких сделок, увеличи-
лось на 59%.

Оживление на рынке недвижимости вы-
звано готовностью банков к кредитованию 
граждан, а также осуществлением выплат 
средств федерального бюджета ветеранам 
ВОВ, и семьям, имеющим сертификаты на 
материнский (семейный) капитал. Этими 
же факторами обусловлен и огромный (по 
сравнению с 2009 годом) рост ипотеки жи-
лья, возникающей на основании закона, то 
есть покупка жилья в кредит, в том числе с 
привлечением кредитных (заемных) средств 
банков. Так, если в 2009 году зарегистрирова-
но 53 ипотеки, то в 2010 году – уже 273, рост 
составил 502%! 

Завершилась работа по присоединению 
территориального отдела Управления Роснед-
вижимости по Свердловской области к обосо-
бленному отделу Управления Федеральной 
регистрационной службы по Свердловской об-
ласти. Сменилось у объединенной службы не 
только название, но и количество функций.

В 2010 году организован прием граждан по 
принципу «одного окна»,  что позволяет за-
явителю сдать документы на государственную 
регистрацию прав на земельный участок без 
предоставления кадастрового паспорта, а по-
сле – одновременно получить свидетельство 
о зарегистрированном праве и  кадастровый 
паспорт. 

Кроме того, в прошедшем году в помещении 
Богдановичского отдела организован прием 
граждан специалистом Богдановичского фи-
лиала ФГУ «Земельная кадастровая палата». 
Это удобно как самим  заявителям, так и 
специалистам, осуществляющим прием до-
кументов, так как непосредственное общение 
специалистов позволяет выявить и устранить 
противоречия, имеющиеся в правоустанав-
ливающих документах и государственном 
кадастре недвижимости.

Н. БЕзгОдОвА, 
заместитель начальника отдела  

Управления Росреестра  
по свердловской области.

Одним из них был наш земляк – байновец 
В.Д. Крутаков. Василий Дмитриевич родился 
в многодетной семье, родители всю жизнь за-
нимались крестьянским трудом, а его отдали 
учеником на шамотный завод в печной цех, 
где он и проработал до 1940 года. Отсюда 
– из печного цеха он был призван на срочную 

службу в ряды Красной Армии. Определили 
Василия Крутакова на Дальний Восток в школу 
младшего командного состава. Служил он ко-
мандиром отделения пулеметного взвода – был 
первым номером расчета станкового пулемета 
системы «Максим».

Война застала Василия Дмитриевича в 
разгаре полевых учений, в процессе которых 
отрабатывалась тактика атакующих действий 
пехоты при поддержке пулеметным огнем. 
Узнав о нападении гитлеровцев на родную 
страну, воины-дальневосточники стали надо-
едать командованию рапортами о переводе на 
фронт. Не отставал от сослуживцев и Василий 
Дмитриевич. Однако дел хватало и на Вос-
токе – на самых границах сосредоточились 
Японская Квантунская армия, с нехорошей 
настырностью провоцировавшая вооруженный 
конфликт. Войска Дальневосточного края тоже 
с границы практически не уходили, готовясь 
отразить вражеский удар в любую секунду. 
Учения изматывали физически – тем более, 
что рацион солдат в невоюющих частях был 
значительно урезан.

День Победы для всей страны один. Для 
Василия Дмитриевича и его сослуживцев их 
два – 9 мая война для них не закончилась, она 
началась в конце августа и завершилась в сен-
тябре. За этот короткий срок сержант Крутаков 
сумел отличиться в полной мере – за точную 
стрельбу и грамотные действия в бою он был 

награжден орденом Отечественной войны II 
степени и медалью «За отвагу».

– В Великую Отечественную нам противо-
стояли две самых воинственных нации – немцы 
и японцы, – вспоминает Василий Дмитриевич. 
– Но мы оказались и выносливей, и умней.

В конце 1945 года героя встретили слезами 
радости в родном селе. Здесь же год спустя он 
повстречал свою единственную спутницу жизни 
Александру Ивановну Казанцеву, такую же, как 
он, фронтовичку. Первые послевоенные годы 
Василий Дмитриевич трудился в карьере горно-
го управления БОЗа в забое – грузил вагонетки 
вручную. Затем пошел на учебу – повышать 
квалификацию. После курсов около сорока 
лет отработал последовательно помощником 
машиниста и машинистом экскаватора.

Плановые задания Крутаков перевыполнял 
всегда, был активным участником художествен-
ной самодеятельности: играл на балалайке, 
хорошо пел. И не удивительно, что был он 
всегда на слуху, всегда на виду: помимо еже-
годных званий «Ударник коммунистического 
труда», Василий Дмитриевич был награжден 
орденами «Знак Почета», медалью «За тру-
довую доблесть» и юбилейной медалью к 
100-летию Ленина.

После выхода на заслуженный отдых наш 
герой принимал самое активное участие в 
работе ветеранской организации горного 
управления. Сегодня Василий Дмитриевич 

живет в семье своей любимой дочери Галины 
Васильевны Ситниковой. И хотя в последнее 
время зрение почти отказало, на вопрос: как 
самочувствие, он отвечает, улыбаясь:

– Для моего возраста вполне бодрое.
17 февраля Василию Дмитриевичу исполни-

лось девяносто лет. На юбилей собрались зять 
с дочерью, внук с женой и трое правнуков.

А. михАйлОв. 
Фото автора.

27 улицы Рокицанской; NN 1, 12, 14, 90 и 92 
(второй и третий корпуса) улицы Октябрь-
ской; NN 23, 30 и 34 улицы Гагарина; N 25 
улицы Кунавина; N 29 улицы Первомайской 
и N 4 улицы Садовой.

Вторым вопросом, рассматривавшимся 
на совещании, было подключение к оптико-
волокну юридических лиц, так называемый 
проект «Деловой Богданович» – прокладка 
кабеля в офисы. Реализацию данного 
проекта планируется завершить к концу 
2011 года.

Третий вопрос – снятие ограничений по 
скорости предоставления Интернета и под-
ключение новых абонентов в Грязновском, 
Барабе, Кунарском, Тыгише, Троицком, 
Коменках, Чернокоровском и Волковском. 
Оборудование для подключения новых 
абонентов «Уралсвязьинформа» по новой 
технологии уже установлено, сдано в экс-
плуатацию, идет его настройка, которая 
закончится к концу февраля. Получено 200 
заявок на подключение к компьютерной 
сети. Одним словом, связисты не стоят на 
месте и пусть с некоторой задержкой, но 
свои замыслы превращают в реальность.

А. КОлОсОв. 

оптико- 
волоконная 

связь ...
Окончание. Нач. на 1-й стр.

количество сделок с недвижимостью растет
важно

так как недвижимость является 
основной и, чаще всего, единственной 
ценностью в нашем обществе, даже 
финансовый кризис существенно 
не снизил количество обращений в 
Богдановичский отдел Управления 
росреестра, осуществляющий функ-
цию по государственной регистрации 
прав на недвижимое имущество и 
сделок с ним.

у в.д. крутакова два дня Победы
люди и судьБы

масштаб военных действий про-
тив нацистской Германии и ее со-
юзников, в которых ходили почти все 
европейские страны, был настолько 
велик, жертвы настолько много-
численны, что великая Отечествен-
ная война у наших современников 
прочно ассоциируется с боями на 
западном фронте. На их фоне раз-
гром милитаристской японии, со-
стоявшийся в августе-сентябре 1945 
года, выглядит чем-то будничным, 
едва ли не заурядным. между тем это 
была молниеносная, сокрушительная 
и победоносная война, в которой ря-
дом с ветеранами западного фронта 
сражались бойцы восточной груп-
пировки советских войск.

ветераны флота и моряки в отставке: А.В. 
Милюков, Ю.М. Новиков, А.Н. Новоселов, С.И. 
Руколеев, И.А. Мартынов, Е.В. Барабанов, А.И. 
Михайловских, А.Е. Бобриков. Также заслужен-
ные награды и поздравления получили заме-
ститель главного редактора газеты «Народное 
слово» С.Г. Соболева за всестороннее освеще-
ние темы военно-патриотического воспитания 
молодежи и руководитель дворового военно-

- Церемония вручения наград землякам 
- это одна из самых приятных и ответственных 
обязанностей губернатора, - отметил губерна-
тор. - Человек добросовестно трудится не ради 
самих наград, однако они являются наглядны-
ми символами его плодотворной многолетней 
работы, весомого вклада в развитие региона 
и всей России, дополнительным моральным 

стимулом для новых свершений.
Губернатор от всей души поблагодарил при-

сутствующих за все, что они сделали и делают 
для блага Свердловской области, и пожелал 
крепкого здоровья, счастья, благополучия, 
новых успехов в жизни и профессиональной 
деятельности.

Ордена Почета удостоен начальник Сверд-
ловской железной дороги - филиала ОАО 
«Российские железные дороги» В. Супрун. 
Ордена Дружбы вручены заслуженному трене-
ру России Б. Дворникову, ведущему научному 
сотруднику института металлургии УрО РАН 
В. Жучкову, режиссеру-кинематографисту А. 
Морозову, медаль «За спасение погибавших» 
- Е. Обрубову, сотруднику Дворца игровых 
видов спорта.

Губернатор вручил медали ордена «За 
заслуги перед Отечеством», знаки Почетных 

званий «Заслуженный артист РФ», «Заслу-
женный врач РФ», «Заслуженный деятель 
искусств РФ», «Заслуженный учитель РФ» 
и другие.

Среди удостоенных знака отличия «За за-
слуги перед Свердловской областью» третьей 
степени - А. Левин, руководитель админи-
страции губернатора Свердловской области 
с сентября 2005 года по ноябрь 2009-го; Ю. 
Комратов, генеральный директор Уральского 
завода транспортного машиностроения; Ва-
лерий Родин, генеральный директор «МРСК 
Урала».

В ответном слове награжденные благода-
рили руководителей страны и региона за то, 
что труд их отмечен, и это дает импульс для 
последующей успешной деятельности.

департамент информационной  
политики губернатора.

патриотического клуба десантной направлен-
ности «Спецназ-Юниор» Р.Л. Исмакаев.

Между награждениями воспитанники клуба 
«Спецназ-Юниор» представили зрителям свое 
показательное выступление, которое зал при-
нял на «ура» и благодарил бурными аплодис-
ментами. Еще дипломы и благодарственные 
письма получили директор школ № 3 Н.В. 
Серебренникова, № 9 - О.В. Пенских, директор 
Троицкой школы Т.В. Боброва, Коменской шко-
лы - В.В. Никитина и член совета солдатских 

матерей Л.А. Смертина. Все эти люди вносят 
немалый вклад в военно-патриотическое вос-
питание подрастающего поколения.

После церемонии награждения началась 
праздничная концертная программа. В этот раз 
зрителей порадовали гости из Екатеринбурга. 
Ансамбль танца «Улыбка» Свердловской госу-
дарственной детской филармонии поздравил 
всех присутствующих на празднике зажигатель-
ными танцами.

Е. ПАсюКОвА. 

вручены госнаграды уральцам
в коридорах власти

жители Свердловской области, 
отмеченные государственными 
наградами, получили ордена и 
медали из рук губернатора А. 
мишарина.

торжество для мужчин
Окончание. Нач. на 1-й стр.

в.Д. Крутаков живет в семье дочери Г.в. 
Ситниковой и чувствует себя бодро.
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Председатель Палаты Представителей 
Людмила Бабушкина приняла участие в 
заседании президиума Совета по взаимо-
действию Совета Федерации Федераль-
ного Собрания РФ с законодательными 
(представительными) органами государ-
ственной власти субъектов Российской 
Федерации – Совета законодателей. Вот 
что рассказала Людмила Валентиновна 
об итогах поездки:

 - Я являюсь членом президиума Совета 
законодателей. Он проводится ежемесячно. 
На февральском заседании мы обсуждали 
вопросы охраны здоровья граждан в нашей 
стране и совершенствования законодатель-
ства субъектов Российской Федерации в 
данной сфере.

В заседании приняли участие председа-
тель Совета Федерации Федерального Со-
брания РФ Сергей Миронов, председатель 
Комитета СФ по социальной политике и 
здравоохранению Валентина Петренко, главы 
парламентов субъектов Российской Федера-
ции, являющиеся членами президиума. 

С докладом выступила заместитель мини-
стра здравоохранения и социального развития 
РФ Вероника Скворцова, которая представила 
разработанный министерством законопроект 
«Об охране здоровья граждан в Российской 
Федерации». Ставка делается на комплекс-
ный подход к модернизации здравоохранения, 
повышение эффективности и качества меди-
цинских услуг. В предлагаемом законопроекте 
очень четко обозначены три позиции: это 
медицинская помощь, медицинское вмеша-
тельство, медицинские услуги.  Потребуется 
принять ряд  законодательных актов, которые 
будут обеспечивать эти направления.

Президент России в  своем ежегодном 
Послании Федеральному Собранию говорил 
о необходимости повышения качества жизни.  
Безусловно, здоровье – это такой социальный 
фактор, который нужно учитывать при опреде-
лении  качества жизни. Мы согласились с  
тем, что, действительно, должно быть единое 
правовое поле в вопросах законодательного 
обеспечения охраны здоровья. 

Важно, что федеральным законом «Об 

охране здоровья граждан в Российской Фе-
дерации» предусматривается передать на 
уровень субъектов ответственность по поли-
клиническому обслуживанию населения, по 
развитию региональной сети здравоохране-
ния, что непременно скажется на повышении 
качества медицинского обеспечения.

Руководители парламентов субъектов 
федерации рассказали об опыте  регионов 
в регулировании вопросов здравоохране-
ния. В своем выступлении я сообщила, 
что в Свердловской области необходимая 
законодательная база в сфере здраво-
охранения создана. Только в 2010 году 
депутаты приняли 13 законов, касающихся 
иммунопрофилактики,  защиты от различных 
заболеваний и других вопросов. Принята и 
направлена в Минздравсоцразвития  РФ   
программа модернизации здравоохране-
ния.  Я поделилась опытом нашего региона 
по внедрению информационных систем и 
межмуниципальных медицинских центров, 
дистанционных технологий врачебного 
консультирования. В прошедшем году в 

Свердловской области было организова-
но 24 консультационных центра, которые 
оказались крайне востребованной формой 
оказания медицинских услуг. Если в первом 
квартале в центры обратились около 4 тысяч 
человек, то в четвертом квартале – более 
20 тысяч. Причем, в основном это люди, 
относящиеся к группам риска, которым тре-
бовалось обследование. 

Коллеги с интересом узнали о том, что в 
Екатеринбурге в конце года открыт перина-
тальный центр. Финансирование областной 
программы модернизации здравоохранения 
составит  почти 16 млрд рублей, из них 
10,5 млрд будет получено из федерального 
бюджета, 3 млрд – из областного бюджета, и 
полтора млрд  – из ТФОМС. Средства будут 
направлены на строительство новых объектов 
здравоохранения, на ремонт и реконструкцию 
186 учреждений здравоохранения, приоб-
ретение более 10,5 тысячи компьютеров, на 
решение многих других вопросов, которые 
значительно улучшат качество здравоохра-
нения в Свердловской области.

На совместном заседании областной 
Думы и Палаты Представителей Зако-
нодательного Собрания Свердловской 
области 17 февраля заслушан Доклад 
уполномоченного по правам человека 
Свердловской области Татьяны Мерз-
ляковой о деятельности в 2010 году.

Докладчик отметила, что после выхода 
из кризиса и стабилизации положения в 
экономике вопросы трудовых прав граж-
дан стали решаться легче, да и обраще-
ний стало меньше, и это главное принци-
пиальное отличие отчетного периода по 
сравнению с 2009 годом. 

В 2010 году к уполномоченному по 
правам человека Свердловской области 
поступило 5466 обращений граждан о 
нарушении их прав и свобод. В течение 
года уполномоченным и работниками его 
аппарата было принято 4848 граждан по 
вопросам защиты их прав. Состоялось 
13 выездных приемов уполномоченного 
по правам человека в городских округах, 
муниципальных образованиях и сельских 
поселениях с посещением социальных 
объектов, воинских частей, органов вну-
тренних дел, учреждений исполнения 
наказаний. 

Более половины всех жалоб и заявле-
ний поступило от женщин. Они обращают-
ся за защитой как своих прав, так и прав 
детей и родственников.

Большая часть нуждающихся в право-
вой защите, по мнению Татьяны Мерзля-
ковой, — это социально незащищенные 
слои населения: пенсионеры, ветераны и 
инвалиды, их обращения составляют око-
ло 22,85 процента; от лиц, находящихся 

в учреждениях уголовно-исправительной 
системы, и их родственников поступило 
21,52 процента всех обращений; от опе-
кунов и сирот, несовершеннолетних детей 
и их представителей — 10,78 процента 
обращений.

Наибольшее число жалоб связано с на-
рушением социальных прав граждан, поч-
ти треть из них - с нарушением жилищного 
законодательства. Значительно выросло 
количество обращений по жилищно-ком-
мунальным проблемам, отметила Татьяна 
Мерзлякова.  Большее количество об-
ращений от лиц, отбывающих наказание 
в местах лишения свободы, связано с 
правом на судебную защиту и справедли-
вое разбирательство, а также в связи с на-
рушением прав обвиняемых и осуждённых 
в местах лишения свободы.

Жалобы на действия правоохранитель-
ных органов составляют 7,32 процента, 
это почти на 2 процента меньше, чем в 
2009 году.

Татьяна Мерзлякова главный акцент 
сделала на проведении трех реформ: 
милицейской, судебной и тюремной, 
инициированных президентом РФ, и тех 
вопросах, которые возникли при их ре-
ализации. В частности, омбудсмен рас-
сказала о той работе, которую аппарат 
уполномоченного по правам человека 
провел по многочисленным обращениям 
осужденных о задержках получения ими 
пенсий, пособий, денежных переводов. 

Сохраняется острота проблемы обе-
спечения жильем детей-сирот. Есть 
примеры, когда не по своей воле они 
лишаются крыши над головой. Аппарат 

Уполномоченного в целях контроля за 
судьбой таких ребят создает ассоциацию 
выпускников детских домов.

Омбудсмен обратила внимание на 
обеспечение доступности и качества 
государственных услуг в сфере образо-
вания и здравоохранения, чтобы исклю-
чить случаи, подобные поселку Сосьва, 
где из-за отсутствия роддома будущие 
мамы вынуждены ездить рожать в Серов. 
Еще одной заботой органов местного 
самоуправления, по мнению докладчика, 
должно стать наведение порядка с вы-
платой заработной платы работникам 
ЖКХ. Татьяна Мерзлякова также считает 
опасной тенденцию, когда с приходом 
нового главы города почти в обязательном 
порядке снимается с должности редактор 

местной газеты.
Татьяна Мерзлякова ответила на во-

просы депутатов.
Депутаты одобрительно отозвались о 

работе Уполномоченного по правам чело-
века в 2010 году. В частности,  содокладчик 
Евгений Артюх - депутат комитета област-
ной Думы по вопросам законодательства, 
общественной безопасности и местного 
самоуправления считает, что Татьяна 
Мерзлякова не формально занимает эту 
должность, а стоит на острие проблем. 

Доклад уполномоченного по правам 
человека принят к сведению. Депутаты 
пообещали учесть рекомендации Та-
тьяны Мерзляковой в законотворческой 
деятельности.

Комитетом Палаты Пред-
ставителей по социальной по-
литике создана рабочая группа 
по разработке законодательной 
инициативы Законодательного 
Собрания Свердловской об-
ласти по внесению изменений 
в действующее миграционное 
законодательство.

По словам заместителя пред-
седателя комитета Палаты Пред-
ставителей по социальной по-
литике Павла Кияткина, сегодня 
назрела необходимость усовер-
шенствовать законы, регулирую-

щие въезд иностранных граждан 
на территорию России, режим и 
сроки их пребывания, правила 
получения российского граж-
данства, ряд других вопросов, 
связанных с мигрантами.

В состав рабочей группы 
предложено включить депутатов 
обеих палат Законодательного 
Собрания Свердловской обла-
сти,  представителей областного 

Внесены изменения в за-
кон «Об учете граждан для 
целей предоставления жилых 
помещений государственного 
жилищного фонда Свердлов-
ской области социального ис-
пользования».

Установлен единый порядок 
учета детей-сирот и оставшихся 
без попечения родителей для 
обеспечения жильем. При до-

правительства, отделения Пен-
сионного фонда РФ по Сверд-
ловской области, федеральной 
службы по надзору в сфере 
защиты прав потребителей и 
благополучия человека, феде-
ральной миграционной службы, 
Уполномоченного по правам 
человека Свердловской обла-
сти и других заинтересованных 
структур.

стижении 14-летнего возраста 
дети-сироты, не имеющие за-
крепленного за ними жилья, бу-
дут ставиться на учет в органах 
местного самоуправления. 

Из 20,5 тысячи детей-сирот в 
Свердловской области не имеют 
своего жилья 6503 ребенка, 4545 
из них уже поставлены на учет 
как нуждающиеся в обеспечении 
социальным жильем.

2010 год – год трех реформ

на повестке – охрана здоровья

Страница подготовлена по материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области.
Тел.: (343) 378-91-08, 371-80-48.                                                                                                       На правах рекламы.

есть необходимость изменить  
миграционное законодательство

установлен единый порядок 
учета детей-сирот
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дорогой папа, дедушка и 
прадедушка ивачев юрий Ни-
колаевич! Поздравляем тебя 
с юбилеем!
Будь в жизни счастлив 

ты всегда,
И лет до ста года продлятся.
Пусть в твои двери никогда
Болезнь и старость не стучатся.
Не будет места пусть тревоге,
И прочь уходит грусть-кручина.
Пусть безопасные дороги

Найдет всегда 
твоя машина.

С уважением, 
дочь,  

внучка, зять  
и правнучка.

Поздравляем с юбилеем нашу до-
рогую, любимую жену, маму, бабушку 
двинских людмилу Николаевну!
Закон природы так суров,
Бегут года в потоке века.
Как много есть хороших слов,
Чтобы поздравить человека.
Но мы не ищем этих слов,
А просто от души желаем
Здоровья, счастья и цветов,
И жить сто лет, не унывая.

Муж, дочь, сын, зять,  
внучка Ариша.

дорогого, любимого нашего мужа, 
папу Коробицына сергея ивановича 
поздравляем с юбилеем, с 50-лети-
ем!
С днем рождения тебя поздравляем 
И хотим лишь одно пожелать:
То, что в жизни с тобой пережито,

19 февраля 2011 года исполнилось 
9 дней со дня смерти гребенщикова 
валентина ильича.

Пусть земля будет пухом и вечный 
покой, вечная память.

Все, кто знал и помнит, прошу по-
мянуть его.

Сестра.
24 февраля 2011 года 

исполнилось 3 года, как 
нет с нами нашего доро-
гого папы, дедушки и пра-
дедушки Устенко василия 
Федотовича.
Ты в памяти нашей, 

любимый, родной,
Земля тебе пухом и вечный покой.

Просим всех, кто знал и помнит Ва-
силия Федотовича, помянуть его вместе 
с нами.

Дети, внуки,  
правнуки.

27 февраля исполнит-
ся 5 лет, как нет с нами 
дорогого нам человека 
лоскутова ивана дми-
триевича.

Все, кто знал Ивана Дми-

триевича, пожалуйста, помяните вместе с 
нами добрым словом.

Родные.
27 февраля 2011 года ис-

полнится 40 дней, как нет с 
нами нашей дорогой и люби-
мой Афанасьевой валентины 
семеновны.
Ты прости нас, родная,
Не смогли мы тебя уберечь.
Слезы боли и скорби
Без конца будут течь.
В безутешной печали 
Любим, помним тебя и скорбим.

Все, кто знал Валентину Семеновну, по-
мяните вместе с нами.

Муж, дети,  
внуки, внучки.

27 февраля исполнится 
полгода, как ушла из жизни 
наша горячо любимая дочь, 
мама, жена дубровина Оксана 
григорьевна.
Снег за окном, морозы крепче.
Прошло полгода, но нам 

не легче.
Беда обрушилась мгновенно,
Ее никто из нас не ждал.

Не пришлось еще раз испытать.
Были трудности, заботы, усталость,
Но ты все же назад не смотри,
Позади лишь былое осталось,
Настоящее у тебя впереди.

Жена Ирина,  
дочь Света,  

семья Коробицыных.
дорогую мамочку, бабушку, праба-

бушку махневу валентину Петровну 
поздравляем с 86-летием!

Желаем хорошего здоровья, добра, пусть 
в очаге твоем хранится лишь покой.
Единственной, родной, неповторимый
Мы в этот день спасибо говорим
За доброту и сердце золотое,
Мы, мама милая, тебя благодарим.
Пусть годы не старят тебя никогда,

Мы, дети, внуки, правнуки, 
все любим тебя.

Желаем здоровья, желаем добра.
Живи долго-долго, ты нам всем 

очень нужна.
Дети, внуки, правнуки.

дорогих друзей Казанцеву Аль-
бину ивановну и Казанцева Николая 
Александровича поздравляем с 
рубиновой свадьбой!
Рубиновые, радостные сорок!
Уже и внуки с вами за столом.
А сердцу так же бесконечно дорог
Родной, гостеприимный, милый дом.
И грустно, милые, и сладко
В неясном мире, где все зыбко,
Четыре непростых десятка
Вы вместе, и светла улыбка.

С уважением,  
Валентин, Надежда.

Нам всем казалось, жизнь нетленная,
А рок судьбы свой путь избрал.
Стоим над твоею могильной плитой,
И падают тяжкие слезы из глаз.
Как рано слилась ты с немой темнотой,
Оставив прекрасную землю и нас.
Оксаночка, тебя нам очень не хватает,
Зря говорят, что время может все лечить.
Но ты всегда, навеки с нами.
Как детей тяжело хоронить.
Это горе ничем не измерить.
Доченька, ты прости нас, любимая,
Не смогли мы тебя уберечь.
С болью в сердце тебя вспоминая,
Все мы плачем, скорбим и страдаем.
Сколько дней нам на свете отмерено жить,
Мы тебя, как живую, родная,
Будем помнить и вечно любить.

Все, кто знал и помнит нашу дорогую 
Оксаночку, помяните добрым словом вместе 
с нами.

Родители, сын, муж.

28 февраля 2011 года ис-
полнится год со дня смерти 
демина владимира Андрия-
ныча.
Был для нас самым добрым 

и сильным,

Всех людей, тебе близких, любил.
Но болезнь подступила внезапно,
А бороться уж не было сил.

Жена,  
дети, внуки.

28 февраля исполнит-
ся полгода, как ушла из 
жизни Королева людмила 
Петровна.

Все, кто знал и помнит 
Людмилу Петровну, помяните 

ее в этот день вместе с нами.
Сноха, родные.

28 февраля исполнит-
ся 25 лет, как нет с нами 
любимой нашей мамы, 
бабушки, прабабушки 
Пургиной софии сави-
новны.
Ушла от нас ты очень рано,
Мы не смогли тебя спасти.
Глубокая на сердце рана,
Пока мы живы, жива и ты.

Всех, кто знал и помнит Софию Сави-
новну, просим помянуть добрым словом 
вместе с нами. Царство небесное, вечная 
память тебе, дорогая.

Родные.

Тепличное хозяйсТво  
(с. Грязновское) 

реализуеТ к празднику 
8 МарТа цвеТы (Тюльпаны). 
Только лучшие голландские 

сорта.
Телефон –  

8-963-854-27-02 
(евгений).

с. грязновское, 
ул. Молодежная, 

д. 5, кв. 2.

Продаю  
дрова-квартирник,

колотые, береза,  
сухие.

Телефон – 8-902-874-99-42.

УвАжАемые жИтелИ ГОрОДА И рАйОНА!!!
С 22 февраля по 2 марта проводится Декада подписчика, 

посвященная международному женскому дню 8 марта, с 
розыгрышем призов. в розыгрыше участвуют все подписчики, 
оформившие издания женской тематики на 2 полугодие 2011 
года. розыгрыш состоится 5 марта.

Мы ЖДЕМ ВАС ВО ВСЕх ОТДЕлЕНИях ПОЧТОВОй СВяЗИ!

КАмышлОвСКИй пОчтАмт

1 марта в ДиКЦ с 9 до 18 часов

СоСтоитСя  
раСпроДажа женСКого 

пальто 
из плащевых тканей  

по цене 3500 руб., 

а таКже проДажа 
новой КоллеКЦии 

«веСна-2011». 
любое пальто за 4000 руб. 

Размеры с 42 по 72.
Продаю Пшеницу

Телефон – 8-919-377-01-00.

Продается навоз  
домашний  

с доставкой.
телефон – 8-902-448-53-63.

Данный вычет образуют суммы денежных 
средств, уплаченных в виде дополнительных 
страховых взносов на накопительную часть 
трудовой пенсии. Уплата таких взносов пред-
усмотрена Федеральным Законом от 30.04.2008 
№56-ФЗ «О дополнительных страховых взносах 

на накопительную часть трудовой пенсии и госу-
дарственной поддержке формирования пенсион-
ных накоплений». 

Этим законом предусмотрен порядок самосто-
ятельного внесения физическим лицом денежных 
средств на финансирование накопительной части 
своей пенсии (поручение о перечислении части за-
работной платы на финансирование пенсии можно 
дать своему работодателю). 

Для получения вычета по окончании года следует 
обратиться в налоговую инспекцию по месту своего 

жительства с налоговой декларацией по форме  
3-НДФЛ. В большинстве случаев необходимо запол-
нить следующие листы декларации 3-НДФЛ:

за 2010 год - страницы 1, 2, разделы 1 и 6, а также 
листы «А», «Ж1» и «Ж2»;

за 2009 год - страницы 1, 2, разделы 1 и 6, а также 
листы «А», «К1» и «К2».

Чтобы подтвердить право на вычет к декларации 
нужно приложить документы, которые это право под-
тверждают. Такими документами будут являться:

- справка формы 2-НДФЛ за соответствующий год, 

которая выдается по месту работы. На основании 
этой справки в декларации заполняются данные о 
полученном по месту работы доходе и удержанном 
налоге;

- платежные документы, подтверждающие по-
несенные расходы (квитанции, чеки контрольно-кас-
совой техники, платежные поручения). В том случае, 
если такая уплата производилась работодателем 
из зарплаты налогоплательщика, то право на вы-
чет подтверждается соответствующей справкой 
работодателя.

социальный вычет по ндФл в сумме уплаченных дополнительных страховых взносов
налоговая инсПекция 
инФормирует
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